

Una embarazada se publicita como prostituta delante de un instituto.

Escrito por ByM - 02/10/2014 08:33

Las fotos de la joven y su teléfono están a la vista de alumnos de un centro madrileño que pasan a diario por delante de los coches donde prolifera la publicidad de sexo de pago.

Los propietarios de muchos coches de la plaza de Santo Domingo de Zaizita, en el distrito de Latina, llevan un tiempo encontrándose un día sí y otro también con la publicidad de una prostituta embarazada.

La mujer ilustra los folletos, impresos en un papel grueso y a color, con una foto de lo que parece ser su tripa. Pero la llamativa imagen de su avanzado estado de gestación no es su única carta de presentación. Ella se anuncia como una «jovencita latina de 22 años y embarazada». Ofrece como valor añadido un «piso privado», «absoluta discreción» además de «masajes, posturas y francés».

Lo que más impacto causa entre los vecinos del barrio es que esta publicidad intrusiva con el número de teléfono de la mujer incluido esté a la vista de todos. También de los menores de edad. De hecho, frente a la plaza donde se amontonan los panfletos – en concreto, en la calle de Severino Aznar Embid, 6– se encuentra un instituto.

- <http://www.abc.es/madrid/20141002/abci-prostituta-embarazada-madrid-201409301719.html>

Re: Una embarazada se publicita como prostituta delante de un instituto.

Escrito por obliviion - 27/02/2015 10:03

Ay no, es terrible, espero que ya hayan sacado a esta chica y su publicidad de la zona del instituto.

Yo creo que, si se regulara la prostitución no pasarían estas cosas, habría mucho más control, se terminarían con los condones tirados en las calles y con parte de la economía sumergida de este país. Pero en fin, este gobierno con mentalidad de la edad media es lo que tiene.

Re: Una embarazada se publicita como prostituta delante de un instituto.

Escrito por carlamila - 31/10/2018 11:00

Pensaron, quienes hicieron esa barbaridad, que era el peor de los males que podía realizar. Pero a mi juicio no lo es. Existe mucha hipocresía al respecto de las mujeres que ejercen la prostitución libremente.

Son los hombres quienes intentan herir de esa manera, como si lo peor que pudiera hacer una mujer es tener sexo de pago.

¿No es más honesto que robar?

¿No es una elección de la mujer?

¿No son ellos los que contribuyen a que la prostitución exista de cualquier manera, incluso con menores?

Un poco de seriedad. Aquellas que optan por el camino de la prostitución de manera libre, también merecen un respeto.

Carla Mila

Carla Mila <http://www.carlamila.es>

=====

Re: Una embarazada se publicita como prostituta delante de un instituto.

Escrito por Melo09 - 28/11/2018 22:29

en eso tienes razon pero para todo hay su lugar y hora... creo que pudo poner su publicidad donde hubiera menos posibilidades de que niños, que no pueden optar por esos servicios de forma licita, vean dicha publicidad

=====

Re: Una embarazada se publicita como prostituta delante de un instituto.

Escrito por carlamila - 06/08/2019 12:03

Leo esta noticia, y a pesar del paso de los años. No deja de sorprenderme.

El cine porno hace mucho daño. En las miles de páginas que podemos encontrar en la red, siempre hay una sección de "embarazadas", por lo que por consecuencia son muchas chicas en estado de gestación las que ofrecen sus servicios sexuales.

Para mi, totalmente incomprendible. Y más a las puertas de un Instituto.

Pero en fin, el sexo parece volver un poco locos, por no decir otro término, a muchos.

Un fuerte saludo a todos!!

Carla Mila

Escorts Madrid <http://www.carlamila.es>

=====